

hotel objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restauranteinrichtung, Ausstattung, Technik und Spa



Spektakuläre Kulisse zwischen Himmel und Höhle

Frutt Family Lodge, Schweiz

Seite / Page 16

Design auf dem Lande
MN Hotel Mindelheim

Seite / Page 26

Die Erwartungen übertreffen
Best Western Chef im Interview

Seite / Page 46





▲ Innenpool mit 20 Metern Länge / 20-meter indoor pool

Anzeige

seit 1866
150 Jahre
englisch dekoral

englisch dekoral
textilverlag

150 Jahre Erfahrung
für eine aussichtsreiche Zukunft
www.englisch.at

F. Josefs Kat., Wien 1937-1945
Dreihausgasse, Wien 1974-2006
Schneydgasse, Wien seit 2006
Wien 1950-1984
Erich und Heinz Fleischmann

Anzeige

englisch dekor

Jubiläumskollektion mit exklusivem Charakter

Vor 150 Jahren gründete Eduard August Englisch in Wien sein Unternehmen englisch dekor. Heute zählt der Textilverlag zu Europas führenden Anbietern brandsicherer Textilien. Im Jubiläumsjahr hat englisch dekor ein ganz besonderes Hotelbuch aufgelegt: Hier finden sich spannende Stilkombinationen, die Moderne und Tradition in Einklang bringen. Bewusste Kontraste in Design und Struktur gedeihen harmonisch zu fünf Farbkonzepten mit Chic und Flair. Die Stile von Chalet und Boutique Hotel werden wie selbstverständlich vereint.

Anniversary Collection with an Exclusive Character

150 years ago Eduard August Englisch founded his company englisch dekor in Vienna. Today, the textile manufacturer is one of Europe's leading suppliers of fire-safe textiles. In the Jubilee year, englisch dekor has brought forth a very special hotel book: it holds exciting combinations of styles, bringing together modernity and tradition in harmony. Conscious contrasts in design and structure merge harmoniously in five color concepts with chic and flair. The styles of chalet and boutique hotels are naturally combined.



englisch dekor

www.englisch.at



K-Design

K-Design

Outdoor-Geschäft ausdehnen

Das Outdoor-Geschäft lässt sich auf 300 Tage im Jahr ausdehnen, sagen Experten und K-Design. Voraussetzung sind großflächiger Sonnenschutz, Regen- und Windschutz, Lichtquellen und eine angenehme Verweiltemperatur. Genau auf diese Dinge ist K-Design spezialisiert.

Das Unternehmen bietet übrigens einen Winterservice für Großschirme. Die Schirme werden auf Wunsch abgeholt, fachgerecht gereinigt und stehend bis zum nächsten Frühjahr eingelagert. Im April liefert K-Design die Schirme wieder aus und montiert sie.

Extending Outdoor Sales

Experts and the people at K-Design say that outdoor sales can be extended to 300 days a year. Generous protection against the sun, rain, and wind, as well as light sources and pleasant temperatures are required. K-Design specializes in these areas.

By the way, the company also offers a winter service for sunshades. Upon request, the sunshades are picked up, cleaned professionally, and stored until the next spring. In April, K-Design delivers the sunscreens and reinstalls them.

www.k-design.biz